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11月の教育活動から
校長 對馬寿恵

日に日に寒さが増し、支援級の子どもたちが寒い中冬支度をしてくれた花壇に、

霜柱が立つ季節になりました。

今月に入り北海道では急激にコロナウィルス感染症が広まり、現在も衰えることなく猛威を振るっ

ています。その影響で、本校では 18 日から 3 年生で予定していた登別方面への見学旅行を中止いたし
ました。３年間の中学校生活最大級のイベントですから何とか実施したかったのですが、子どもたち

はもちろんのこと帰着後ご家族を含めた安心・安全を考えての苦渋の決断となりました。伝えた時の

静かな空気、子どもたちの表情が今でも残ります。現在、担任をはじめとした学年団を中心に、子ど

もたちの気持ちを受け止めるべく対応をしているところです。先週は午後からレクリエーションを実

施し、その際、保護者の皆様からお心遣いをいただき大変感謝しております。重たい気持ちを切り替

え、次のステップである進路実現に向かってほしいと願うばかりです。

来年度から、新しい学習指導要領が完全実施となります。裏面に記事がありますが、先日の校内研

修では渡島教育局の指導主事を迎えての研修を実施しました。私たち教員は、教育基本法の中で職責

の遂行のために研究と修養に励むことが謳われており、生徒だけでなく私たちもよりよい授業のため

学び続けています。すでにみなさまもご承知のこととは思いますが、

新しい学習指導要領では各教科の目標・内容が「知識及び技能」「思

考力・判断力・表現力など」「学びに向かう力・人間性など」の 3
つの資質・能力の柱で整理されます。知識や技能を得て終わり････

ではなく、そこから考えを広げたり交流を通して考えを深めたりす

る、そしてさらにそのことを自分の生活や社会に活かすということ

が求められます。それに伴い、授業形態も昔のように講義形式ばか

りでなく、自分なりに考えを深めたりグループや全体でのディスカ

ッションを行うなどの工夫・改善も始まっています。

＜学校教育目標＞
愛：豊かな心をもち、人とのつながりを大切にする生徒
健：心身ともにすこやかで、逞しく生きる生徒
創：知性をみがき、自らを活かそうとする生徒

よろしくお願いします 保護者（１・２年）・三者（３年生）懇談会スタート

本日から８日まで、保護者・三者懇談を行います。今年度は家庭訪問が実施できず、例年以上に

貴重な機会ととらえております。３年生につきましては進路について、１・２年生は、ご家庭での

様子や学校生活についての話題が中心となります。お子様について気になることが

ございましたら、話題にしていただければ幸いです。お互いに情報を交流し、お子

様の健やかな成長にむけての再確認ができればと思っております。お忙しいことと

は存じますが、ご協力よろしくお願いいたします。



冬季休業～１/１2（火）

14 月 basic国語、中学生議会リハーサル6ｈ 12/29 ~ 1/3 学校閉庁日　１/13(水)第3学期始業式

11 金 ＳＣ来校日 26 土

職員会議

8 火 保護者・三者懇談会 25 金 第２学期終業式

7 月 保護者・三者懇談会 23 水

basic理科

4 金 保護者・三者懇談会、ＳＣ来校日 18 金 basic英語、ＳＣ来校日

3 木 保護者・三者懇談会 17 木

basic社会、中学生議会5･6ｈ

2 水 保護者・三者懇談会 16 水 basic数学

1 火 保護者・三者懇談会 15 火

11月４日(水)に渡島教育局より道幸指導主事を招聘
し、本校の校内研究会を行いました。４時間目に各学
級の授業を参観していただき、５時間目は社会の授業
を職員全員で参観し、その後、子どもたちが分かる授
業についての話し合いや新学習指導要領における評価
に関する研修を行いました。道幸指導主事より「子ど
もたちが生き生きと授業に臨んでいる姿」や「グルー
プ学習で協力して課題解決に励んでいる姿」等のよさ
を評価していただきました。０００００００００００

図書室に除菌ボ ッ ク ス設置

新型コロナ感染症対策の一環とし
て、町内各校や公民館等、読書環境
のある８カ所に図書用の除菌ボック
スが設置されました。本校では、図
書委員会による、図書だよりを発行
する等して、返却時や読書前に利用
するよう呼びかけを行っています。

１2月の主な行事予定

11月１日(日)知内町公民館で吹奏楽祭が行われました。本校の吹奏楽部も参加し短い時間の演奏でし
たが、郷ひろみの｢メドレー｣や｢天気の子コレクション｣、スマップの｢夜空ノムコウ｣等を演奏しました。
３年生にとっては、観客の前で最後の演奏ができた日となりました。この日に向けて放課後や休日に練
習を重ね参加した吹奏楽祭は、思い出に残る時間を過ごすことができました。０００００００００００

校 内 授 業 研 究 第 2 回 学 校 運 営 協 議 会

11月９日(月)に２回目の学校運営協議会を行いまし
た。今回は、中間評価をもとに、今年度後半の学校運
営に関する協議を行いました。後半では、現在の子ど
もたちの様子をお知らせするとともに、コロナ禍での
教育活動についての意見交流が行われました。今後
も、委員の皆様からいただいたご意見等をもとに、学
校運営のさらなる改善に向けて努力いたします。００

10月28日(水)に後期生徒総会を行いました。コロナ禍の中、試行錯誤し座席の間隔を広く取り新たな取組
で体育館を会場に行いました。子どもたちがしっかりと向き合って質疑・応答の場面を設定することもでき
ました。専門委員の応答では、逆に質問する等、今までに無い意見交流もみられ活気ある生徒総会となりま
した。来年の10月末まで２年生が学校の顔として活動していきます。良き伝統を継続しつつも新たな伝統を
創り上げて欲しいと思います。００００００００００００００００００００００００００００００００００

知 内 町 吹 奏 楽 祭

後 期 生 徒 総 会


